

# Hugo y Julia en Río

Hugo y Carolina eran dos hermanos muy emocionados porque iban a visitar el famoso Carnaval de Río de Janeiro con sus padres. Al llegar, todo era un espectáculo de colores, música y alegría. Personas disfrazadas de brillantes plumas y lentejuelas bailaban al ritmo de la samba, y los niños no podían dejar de mirar con asombro.

Mientras caminaban por las calles llenas de gente, los hermanos se entretenían viendo un desfile lleno de carrozas gigantes y bailarines. Sin darse cuenta, se alejaron de sus padres, que estaban atentos a un grupo de danzantes. Cuando se dieron cuenta de que estaban solos, Hugo tomó la mano de Carolina y le dijo: "No te preocupes, encontraremos a mamá y papá".

Decidieron pedir ayuda a un amable vendedor de helados que les indicó que debían ir a un punto de encuentro especial para niños perdidos. En el camino, Hugo y Carolina se encontraron con un grupo de simpáticos músicos que les prestaron sus tambores y les enseñaron a tocar un ritmo divertido. Carolina, que no paraba de sonreír, pensó que esto también era parte de la aventura.

Finalmente, llegaron al punto de encuentro donde un policía muy amable los tranquilizó y les ofreció agua mientras esperaban a sus padres. No pasó mucho tiempo antes de que su mamá y su papá llegaran corriendo, aliviados de ver a sus hijos sanos y salvos. Los abrazaron con fuerza y les dieron un beso en la frente.

Hugo, con una sonrisa en el rostro, dijo: "¡Fue una gran aventura, pero me alegra mucho estar de nuevo con vosotros!". Los padres prometieron que, a partir de entonces, siempre llevarían un plan para no separarse. Esa noche, disfrutaron juntos del carnaval, saboreando deliciosos dulces y bailando hasta que las estrellas brillaron en el cielo. Fue un día que nunca olvidarían, lleno de recuerdos felices y amor familiar.

1. ¿Por qué estaban emocionados Hugo y Carolina?

- a) Porque iban a la playa.
- b) Porque iban al Carnaval de Río de Janeiro.
- c) Porque iban a un parque de diversiones.

2. ¿Qué tipo de música se escuchaba en el carnaval?

- a) Rock.
- b) Salsa.
- c) Samba.

3. ¿Qué hicieron Hugo y Carolina cuando se dieron cuenta de que estaban solos?

- a) Se pusieron a llorar.
- b) Buscaron a sus padres.
- c) Se fueron a casa.

4. ¿Quién les ayudó a encontrar a sus padres?

- a) Un vendedor de helados.
- b) Un mago.
- c) Un payaso.

5. ¿Qué aprendieron a tocar Hugo y Carolina en el camino?

- a) Guitarras.
- b) Tambores.
- c) Pianos.

6. ¿Cómo se sintieron los padres cuando encontraron a sus hijos?

- a) Enfadados.
- b) Aliviados.
- c) Tristes.

7. ¿Qué prometieron los padres al final del día?

- a) Que nunca irían a un carnaval.
- b) Que siempre llevarían un plan para no separarse.
- c) Que comprarían muchos dulces.

8. ¿Con qué gestos demostraron los padres la alegría de encontrarlos?

- a) Con palmas en la espalda.
- b) Con aplausos y gritos.
- c) Con un fuerte abrazo y un beso.

9. ¿Qué dijo Hugo al encontrar a sus padres?

- a) Fue un gran misión
- b) Fue una gran aventura pero me alegro de estar con vosotros.
- c) Pero, ¿dónde estabais?.